

Fecha: 11-01-2025 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: MOP inicia licitación de sirenas de alerta de tsunamis: 13 estarán en la provincia

Pág.: 7 Cm2: 435,2 VPE: \$397.810 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

MOP inicia licitación de sirenas de alerta de tsunamis: 13 estarán en la provincia

Sistema permitirá a las autoridades avisar a los habitantes de las zonas costeras eventuales evacuaciones ante maremotos u otros eventos de la naturaleza.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

l Ministerio de Obras Públicas dio inicio al proceso de licitación del Sistema Nacional de Alerta Temprana de Tsunamis, con más de 131 millones de dólares en inversión. Asimismo, para la Región de Valparaíso se contará con 141 sirenas más un centro de control. de las cuales 13 se instalarán en el borde costero de las seis comunas de la pro-

Las otras zonas con alta atracción turística y con construcciones cercanas a la línea de mar que concentran la mayor cantidad de estos aparatos de alerta son Valparaíso y Viña del Mar, con 17, y Concón (5).

El proyecto a nivel nacional considera 1.003 sirenas nuevas que incluyen obra civil, infraestructura, nódulos, difusores, balizas, electrónica, comunicaciones y sistema fotovoltaico.

El seremi (s) de Obras Públicas, Cedric MacFarlane, informó que "como MOP, a través de la Dirección General de Concesio-



DE ESTE TIPO SON LAS SIRENAS QUE SE INSTALARÁN.

nes de Obras Públicas, iniciamos la licitación del Sistema Nacional de Alerta Temprana de Tsunami, que consiste en la construcción e implementación de un sistema de alerta y notificación de eventuales riesgos y procesos de evacuación por tsunami"

La iniciativa consiste en una red de estaciones de alarma sonora y visual, que incluye un sistema de comunicación redundante y centros de control a nivel



EL TSUNAMI DEL 27-F ARRASÓ CON LAS CABAÑAS DEL CAMPING DE LLOLLEO Y COBRÓ SEIS VIDAS.

sirenas nuevas se instalarán a lo largo del país para alertar a la población ante emergencias.

regional y central. "Este es un sistema muy relevante para la seguridad de todo el país y de los habitantes de las zonas costeras, que nos permitirá salvar vidas y proteger a las personas, en especial de los bordes costeros, ante un evento de la naturaleza", manifestó el seremi de Obras Públicas.

De esta manera se habilitarán 15 centros de control regionales que incluyen infraestructura, comunicaciones y energía para el funcionamiento, así como también 15 maletas para activación portátil

Este es un sistema muy relevante para la seguridad de todo el país y de los habitantes de las zonas costeras, que nos permitirá salvar vidas y proteger a las personas",

Cedric MacFarlane, seremi del MOP

para cada dirección regional de Senapred.

Finalmente, desde el MOP indicaron que el sistema busca brindar un beneficio a las zonas del borde costero a nivel nacional para el resguardo de la población en zonas con peligro de tsunami.

Si todo marcha de acuerdo a lo planificado por el MOP, se espera que el nuevo sistema entre en funcionamiento en el transcurso del presente